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事 務 局 前回の管理会で、補正予算について承認いただいた金額を積立している。

斉尾建設に支払いはすんでいるのか。

質疑はあるか。

（経過報告を説明）

災害復旧工事はどこがしたのか。

斉尾建設さんにお願いした。

現地を見たが、今は草が生えて青々としている。路肩のセメントもくずれるような
こともなく、よくしてもらった。

（つづいて、決算状況を説明）

支払済み。

会計年度は４月１日～３月３１日ということか。

そのとおり。工事が年度内に終わらなかったので工事費を今年度に繰り越して
いる。

積立金６０万円はどうやって決めているのか。

他会計交付金の2,797,000円と工事請負費3,672,000円の相差は栄財産区の
負担ということか。

そのとおり。

忙しい中お集まりいただき、ありがたい。少し早いが、参加予定の方は揃った
のではじめさせていただく。協議事項３点を日程に沿って進めていきたいと思
いますので、慎重審議をお願いしたい。

議事録署名人
の指名

今回は堀江委員と名簿順で宮本委員にお願いしたい。

会　議　の　要　旨

令和元年度 第１回 北栄町栄財産区管理会議事録

招 集 年 月 日 令和元年８月２０日（火）午後１時３０分

招 集 場 所 北栄町役場大栄庁舎２階　会議室

出 席 委 員 村岡昌美、藤井弘美、横山浩一、宮本卓行、堀江恭二、徳山篤仁
(欠）長谷川清二

事 務 局 小澤企画財政課長、浜本室長、南場主事

日 程
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５ その他 事 務 局
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６ 閉会

午後１時５５分

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

令和元年８月２０日

北栄町栄財産区管理会長　　様

異議なし。

植えるなら早めに決めとかないといけない。

今年栗が何本なるのか見て、植えるのかどうかは次回の12月管理会のときに予
算を検討すればよいのでは。

了解。

毎年、部落の総事と日程が重なるので、来られる方に事故のないよう周知して
いただきたい。栗のなり具合がどうだろうか。ついているように見えても中が虫
に食われていることがある。

事務局で木を確認してから、先着何名で決めたいと思う。

リピーターは多いか。町内の人が多いか。

リピーターが多く、町内の人がほとんど。町外からもある。

２０年くらいになるのではないか。

栗がなくなったら代わりに何かするのか。栗を更新しないといけないか。

例年行っている栗の販売について、日程を協議いただきたい。事務局案として
９月１５日（日）午前９時に大栄庁舎集合、現地に向かうように考えている。周知
方法は、町報、告知放送、ケーブル文字放送を考えている。
また、草刈りについてはシルバー人材センターにイベントまでにしてもらうようお
願いしている。

異議なし。

栗の木に寿命はないか。何年くらいになるのか。

事務局から説明のあったとおり原案どおり同意するということで良いか。

過去の管理会の議事録署名をお願いしたい。また、決算については９月議会
に提出させていただくのでご承知おきを。

了解。

皆さんで何かあるか。

特になし。

では以上で閉会とする。

議事録署名人　　　（堀江委員）

議事録署名人　　　（宮本委員）

例年とちがうのは基金の運用益収入が１２８万円あったことと、台風２４号による
災害復旧工事を行ったこと。

基金の６，２００万円はどういう内訳か。

基金残高のうち５，０００万円は債権運用している。残りは定期預金している。

事務局から説明のあったとおり原案どおり同意するということで良いか。


